



## **Nota informativa**

Una vez ya celebradas las elecciones sindicales, desde Comisiones Obreras queremos felicitar al conjunto de la plantilla del Grupo Endesa por su alta participación, ejerciendo el derecho al voto en un ambiente de armonía y respeto ejemplar.

También queremos mostrar nuestro agradecimiento a los trabajadores que han depositado su confianza en las candidaturas de CC.OO., así como muy especialmente a todos los que las conformaban y han trabajado en aras a conseguir los mejores resultados posibles para nuestra organización.

Es obvio que nos hubiese gustado obtener mayor número de delegados, pero ello no ha de alterar para nada nuestra obligación de cumplir con el compromiso manifestado en las asambleas. Continuaremos trabajando con honestidad y seriedad en la defensa de los derechos laborales de toda la plantilla desde el fomento de la unidad de acción y contando con la participación de todos y cada uno de vosotros, ya que consideramos que no os sustituimos sino que os representamos.

Por último, aprovechar también para felicitar a los compañeros y compañeras de UGT como ganadores de estas elecciones sindicales, y avanzarles que contarán con nuestro apoyo en todas las acciones encaminadas a mantener, recuperar y conseguir derechos para los trabajadores de Endesa.

Gracias a todos, y un saludo.

17/02/15